

**A las comunidades universitarias de América Latina y el Caribe
A los pueblos latinoamericanos y caribeños
A la opinión pública**

El Consejo Ejecutivo de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUALC), reunido en la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), Argentina, los días 20 y 21 de 2023, analizó y discutió diversas circunstancias académicas, políticas y financieras por las que atraviesan las Instituciones de Educación Superior de la región.

En ese contexto, se abordó el tema, considerado grave, referente a la falta de apoyo financiero de algunos gobiernos latinoamericanos y caribeños a las universidades públicas de nuestra región.

En muchos países existe una legislación, en ocasiones consagrada a nivel constitucional, en la que se asienta la obligación de los Estados de respaldar presupuestalmente la inversión en educación superior. Sin embargo, no siempre se cumple dicho mandato legal.

En el caso de Honduras, la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), a pesar de que su Constitución prevé la obligación del financiamiento público para la educación superior, se registra una falta de apoyo en los hechos, que implicará un franco deterioro en el cumplimiento de las funciones que la sociedad le ha encomendado a esta institución.

Ante este escenario, el Consejo Ejecutivo de la UDUALC se pronuncia a favor de llamar al cumplimiento puntual de la obligación constitucional que el gobierno de la República de Honduras tiene de financiar la educación superior pública.

Avellaneda, Buenos Aires, Argentina, 21 de abril de 2023